TIOBU NEWS RELEASE

東武鉄道株式会社



2012年3月2日

東京スカイツリータウン®の竣工式を行いました

5月22日(火)のグランドオープンを目指し、鋭意準備を進めてまいります

東武鉄道株式会社東武タワースカイツリー株式会社

東武鉄道(本社:東京都墨田区)と東武タワースカイツリー(本社:東京都墨田区)では、東京都墨田区業平橋押上地区に、2008年7月14日より東京スカイツリータウンの建設工事に着手し、多くの関係者のご尽力により、本日(3月2日(金))竣工式を執り行うことができました。

竣工式は、建設工事関係者、土地所有者、放送事業者、事業者など66名が出席して、東京スカイツ リータウン内のタワーヤード1階団体フロアにて行われました。

今後は、5月22日(火)のグランドオープンに向けて、お客さまを「安全・安心」にお迎えできるよう、引き続き、東武グループの総力を挙げて内装工事や開業準備を進めてまいります。

竣工式の概要は別紙のとおりです。





△竣工式の様子(左:東武鉄道株式会社 取締役社長 根津嘉澄、右:東武タワースカイツリー株式会社 取締役社長 鈴木道明)

以 上

東京スカイツリータウン 竣工式概要

- 1 日 時 2012年3月2日(金)11時00分~11時53分
- 2 場 所 東京スカイツリータウンタワーヤード1階団体フロア
- 3 出席者 建設工事関係者、土地所有者、放送事業者、事業者など66名

4 主催者挨拶

(1) 東武鉄道株式会社 取締役社長 根津 嘉澄(ねづよしずみ)

東京スカイツリー®を中心とする東京スカイツリータウンの竣工を迎えられたことは、世界一の電波塔の誘致に携わったNHKをはじめ在京放送事業者6社の皆様、熱心に誘致活動に取り組んでいただき、また建設を見守っていただいた地元墨田区をはじめ商工会議所、商店会、周辺町内会の皆様、この東京スカイツリータウンの建設工事を無事に完成させてくださった大林組をはじめ、大成建設などの建設会社や設計・監理の日建設計の皆様など、大変多くの皆様のご尽力の賜物であり、心より感謝申し上げますとともに、深く御礼申し上げます。

2006年3月に、在京放送事業者の方々より、新タワーの建設候補地として最終決定を受け、 2008年7月に建設工事に着手し、約3年8か月におよぶ、ものづくり日本の技術を結集した建設工事がこのたび完成いたしました。電波塔としてのインフラの役割に加え、災害時の防災機能を持つなど、高い公共性を担い、この街全体が地域・社会に役立つものと期待しています。

また、東京スカイツリータウンは、5月22日に開業を迎えますが、平年年間来街者2,500万人を見込み、伝統的な下町文化を受け継ぐ近隣観光スポットと連携して、東京の東エリアから広域へと、さらなる地域の活性化に寄与するものと考えています。

開業の5月22日に向けて、内装工事や開業準備など多くの課題や作業について、全力を挙げて 取り組んでおります。関係者の皆様、地元の皆様にご心配をおかけしないよう、「安全・安心」を 最優先に努力していきます。

(2) 東武タワースカイツリー株式会社 取締役社長 鈴木 道明(すずき みちあき)

東京スカイツリーは無事竣工を迎えることができました。これは設計を担当された日建設計や施工を担当された大林組をはじめ関係された皆様のご努力の賜物と、あらためて御礼申し上げます。また日頃からこのプロジェクトを一緒に推進していただいている地域の皆様にも無事に竣工を迎えられたことをこの場をお借りして御礼申し上げます。

今回「竣工」という一つの区切りを迎えましたが、我々は5月22日のグランドオープンへ向けて引き続き準備を進め、地域と共に新しい東京の魅力、新しい日本の魅力を創造し、日本中はもとより世界中から愛されるタワーとなるよう万全な体制でお客さまをお迎えしたいと思います。

皆様には、引き続き東京スカイツリーに暖かいご支援、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。